

# 明るく 元気に 前向きに

第4号

いわき市立平第一小学校（文責 校長 伊達多津也）

先週の土曜日に実施のPTA奉仕作業では、たくさんのご協力をいただきましてありがとうございます。子ども達が日常的に学習生活している学校ですが、校地内全体となると、なかなか手が回らないのが悩みです。

土曜日の朝の時間をさいていただいて、ご協力いただきましたこと、大変ありがとうございました。

## 今年度の重点

### 朝のあいさつ

朝のあいさつが元気な登校班や子ども達をほめていきます。元気な挨拶をしている班や子ども達の様子がありましたら、ご連絡ください。

### 会 積

朝のあいさつは、登校途中の「おはようございます」が、きちんとできることをめざしています。家庭でのあいさつ、旗当番の保護者の方、見守っていただいている方へのあいさつが良くなることが目標です。そのためにもご家庭での「おはようございます」の習慣づけが大事です。



### 「あいさつは目を見てするのです。」

私が知っているある先生は、挨拶が苦手です。こちらから「こんにちは」と、声をかけても、あいさつが返ってきたことがありません（※本校の先生ではありません）。同業者として、その学校ではどうしているんだろうと思っています。また、その家の大学を出たばかりのお嬢さんに挨拶するも、同様の反応です。こちらが挨拶をした後、沈んだ気持ちになります。

お子さんを迎えに来られた、あるお母さんのことです。習いごとに行くために車に向かうところでした。親子で「さよなら」の後、笑顔で挨拶されたお母さんが、お子さんに、「きちんと校長先生の目を見て挨拶するんです。」 といって、再びの挨拶を促しました。

2人のお子さんは、学校内でもきちんと挨拶ができる子どもです。子育ての秘訣がここにあることを感じました。

6月から本校でお世話になります。

今年度、新たに「スクールサポートスタッフ」として、印刷業務や配布物等の学校や学級担任の業務を軽減するため、本校に配置いただきました。職員室で勤務（週5日、1日6時間勤務）いただいています。さらに、「サポートティーチャー」は、主に理科の授業に係る準備のため、継続して配置いただきました（週2回、1日3時間）。



### 【校長のひとりごと】 判断基準は子どもの安全

先週月曜日、子ども達の下校時に、急な雷と降雨がありました。いわき市の南部（山田町近辺は1時間に50<sup>mm</sup>以上）が落雷と大雨に見舞われました。

本校でも、一時下校待機と引き渡しを行いました。緊急のメールにより、ご理解の上、整然と無事に子ども達を家に帰すことができ、ほっとしたところです。様々な情報を収集しての判断でしたが、今後も子ども達の安全安心を優先していきますので、ご協力よろしくお願ひします。